

Thiébault Rosselot 2530/3554

né en 1... à Héricourt (70) ?  le 5 janvier 1663 à Héricourt (70)
fils de Jacques *dit* Jacquin **Rosselot** ? (1...-1...) [5060/7108](#)

épouse le 19 août 1636 à Héricourt (70)

Françoise de France 2531/3555

née en 1... à Héricourt ? (70)  le 26 décembre 1675 à Héricourt (70)
fille de Deslos **de France** ? (1... -1...) [5062/7110](#)
et de Jeanne **Sabouhot** ? (1... -1...) [5063/7111](#)

Enfants :

au moins une fille

1) Anne **Rosselot** (1636-..02. 1675) [1265/1777](#)

elle épouse vers 1654

Jehan **Cuvier** (..03.1628 - 09.04.1675) [1264/1776](#)

⊠ Thiébaut ou Thiébault Rosselot est probablement né à Héricourt, petite ville dont il possède le droit de bourgeoisie.

En 1651, il figure sur le rôle des bourgeois de la ville susceptibles de prendre les armes pour défendre la cité. Il est noté comme possédant un mousquet. Dans cette même liste se retrouvent un autre Rosselot, Jean, probablement Jean Rosselot dit Geogot, "ancien"* de l'église luthérienne d'Héricourt, décédé en 1685 à l'âge de 75 ans, et Pierre Defrance, possesseur d'une "arquebuzé".

Un autre Rosselot, Estienne, non cité dans les listes de bourgeois de 1651 (momentanément absent ?), vit à la même époque à Héricourt et s'y marie en 1634. Il est greffier de la prévôté d'Héricourt et de Chatellenot. Il meurt en 1667 laissant une veuve, Catherine Bernard (~1607-1688) et plusieurs enfants qui perpétuent le patronyme à Héricourt.

Le plus ancien des registres des baptêmes d'Héricourt, couvrant le début du XVIIe siècle, a disparu dans les années 1950. Il n'est donc pas possible de dire quel lien de parenté existent entre eux.



⊠ Françoise De France (ou Defrance) appartient aussi vraisemblablement à une famille héricourtoise. Peut-être est-elle une sœur ou une cousine de Henri Pierre Defrance (~1605-1668) dont il est question plus haut, père d'Etienne Defrance (~1650-1704), lieutenant de baillage. Le métier de ce dernier le place parmi les notables de la place.

* C'est un peu l'équivalent des conseillers presbytéraux actuels.
Ils sont choisis parmi les membres éminents de leur communauté.